



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43776

15/01/2019

120362

AUTOR/A: BÁÑEZ GARCÍA, María Fátima (GP); ROMERO HERNÁNDEZ, Carmelo (GP)

RESPUESTA:

El 30 de marzo de 2016 se firmó un Protocolo de Colaboración entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lepe para la ejecución del acceso al centro hospitalario CHARE de Lepe desde la A-49.

El nuevo acceso está dividido en dos actuaciones:

- Reforma del enlace de Lepe Oeste en la A-49: se basa en la construcción de dos glorietas por un presupuesto de 2,27 millones de euros. El 27 de diciembre de 2018 se licitó el contrato de obras.
- Construcción de una vía de servicio: esta nueva vía partirá del enlace indicado anteriormente y llegará hasta el propio CHARE. Su presupuesto es de 1,85 millones de euros. Actualmente se está redactando el proyecto de construcción tras la aprobación del proyecto de trazado en 2017 (Boletín Oficial del Estado de 13 de octubre de 2017). En paralelo se está redactando un borrador de convenio entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lepe que permita desarrollar las previsiones recogidas en el protocolo.

Madrid, 28 de febrero de 2019